

Acto Central
Expedio...

LAGOS '93

concertación

COMUNICADO DE PRENSA

EL CANDIDATO PRESIDENCIAL, RICARDO LAGOS CERRÓ EL ACTO MASIVO REALIZADO EN EL COURT CENTRAL DEL ESTADIO NACIONAL POR EL COMANDO DE SU CANDIDATURA, CON UNA INTERVENCIÓN CUYOS PUNTOS MÁS SOBRESALIENTES FUERON LOS SIGUIENTES:

1. LAGOS AFIRMÓ QUE SU CANDIDATURA REPRESENTA UN PROYECTO VIABLE "PARA EL CHILE DE AQUÍ Y AHORA", QUE SE RESUME EN LA IDEA DE AHORA, MAS CHILE PARA TODOS.

2. EL CANDIDATO DESTACÓ QUE EL MUNDO QUE REPRESENTA HA TENIDO UN PROTAGONISMO DECISIVO EN LA RECUPERACIÓN DE LA DEMOCRACIA: "SIN NUESTRO PROTAGONISMO HABRÍA SIDO IMPOSIBLE RECUPERAR LA DEMOCRACIA, Y SIN NUESTRO CONCURSO DECISIVO HABRÍA SIDO IMPOSIBLE ESTABILIZARLA. PODEMOS DECIR SIN SOBERBIA, PERO CON FIRMEZA, QUE HEMOS CONTRIBUIDO DECISIVAMENTE A RECUPERAR LA DEMOCRACIA Y A HACER AVANZAR EL PROCESO DE TRANSICIÓN".

3. LAGOS SUBRAYÓ LA VOCACIÓN CONCERTACIONISTA DE SU CANDIDATURA AFIRMANDO QUE "POR EL BIEN DE CHILE SOMOS Y SEGUIREMOS SIENDO CONCERTACIONISTAS Y ESTAMOS ORGULLOSOS DE LA OBRA QUE HEMOS FORJADO EN CONJUNTO CON LOS OTROS PARTIDOS QUE LA INTEGRAN". EN ESTE SENTIDO DESTACÓ QUE "ES LA OBRA CONSTRUIDA LA QUE NOS PERMITE HOY ASPIRAR A CONDUCIR LA CONCERTACIÓN Y EL PAÍS HACIA UNA ETAPA SUPERIOR. HACIA LA ETAPA DE LA DIFUSIÓN Y EXPANSIÓN DE LAS CONQUISTAS OBTENIDAS"

4. EL CANDIDATO ATACÓ DURAMENTE A LA DERECHA: "LA DERECHA EN DEMOCRACIA SIGUE APEGADA A LAS LEYES DE AMARRE DEL RÉGIMEN DE PINOCHET, PORQUE SABE QUE DE ELLAS DEPENDE SU EXISTENCIA. LA DERECHA NO ES ALTERNATIVA NI LO SERÁ PORQUE LA CONCERTACIÓN ES LA INMENSA MAYORÍA DE LOS CHILENOS"

5. EL CANDIDATO AFIRMÓ QUE LA NUEVA ETAPA QUE ÉL BUSCA CONDUCIR DEBE CARACTERIZARSE POR UN MUCHO MAYOR PROGRESO HACIA UNA SOCIEDAD EN LA QUE IMPERE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES. RECALCÓ QUE "PARA PONERLO EN POCAS PALABRAS, QUEREMOS CAMBIAR UNA SOCIEDAD DONDE EL HECHO DEL NACIMIENTO, Y NO DE LOS TALENTOS Y HABILIDADES, DETERMINA EL DESTINO DE LAS PERSONAS". TENEMOS UN SUEÑO POSIBLE, DIJO. "ES EL DE UN PAÍS DONDE LAS OPORTUNIDADES SEAN IGUALES PARA TODOS".

6. REFIRIÉNDOSE A LA INJUSTA DISTRIBUCIÓN DEL INGRESO QUE EXISTE EN CHILE AFIRMÓ QUE: "TENEMOS UNA VISIÓN NACIONAL DE CHILE CONTRARIA A LA IDEA DE QUE A LA RIQUEZA DE UNOS POCOS CORRESPONDE NECESARIAMENTE LA POBREZA DE LA MAYORÍA. ANTE EL ESCÁNDALO DE UNA SOCIEDAD EN LA QUE COEXISTEN LA OPULENCIA DE UNOS POCOS Y LA MISERIA DE LA MAYORÍA, SOMOS PORTADORES DE UNA VISIÓN DE CHILE BASADA EN LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES".

1498 09

7. LAGOS PUSO ÉNFASIS EN EL PROBLEMA DE LA POBREZA: "LA POBREZA ES LA NEGACIÓN DE LA JUSTICIA Y LA OTRA CARA DEL PRIVILEGIO. COMBATIMOS LA POBREZA EN NOMBRE DEL ANHELO DE UNA SOCIEDAD DE IGUALES. DE IGUALES EN LIBERTAD, DE IGUALES EN DERECHOS, DE IGUALES RESPECTO DE LAS OPORTUNIDADES EXISTENTES, DE IGUALES QUE SE RESPETAN RECÍPROCAMENTE".

SOBRE ESTE PUNTO, TERMINÓ DICHIENDO: "POR ESO, SOMOS LA FUERZA DEL CAMBIO Y NO DE LA CONTINUIDAD"

8. EL CANDIDATO ASEVERÓ QUE "EL CAMINO PARA DERROTAR LA POBREZA RESIDE EN LA INTEGRACIÓN PLENA DE TODOS LOS CHILENOS MARGINADOS A LA ECONOMÍA, Y NO EN EL ASISTENCIALISMO".

9. LAGOS DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN EN EL DESARROLLO NACIONAL E HIZO UNA PROPOSICIÓN AL RESPECTO: "DEBEMOS PONERNOS UNA META AMBICIOSA. EXTENDER LA COBERTURA DE LA EDUCACIÓN A LA INFANCIA, COMENZANDO A LOS DIECIOCHO MESES DE EDAD DE LA NIÑA O DEL NIÑO, MEDIANTE LA CREACIÓN DE HOGARES DE CUIDADO DIARIO INFANTIL Y OTROS ESTABLECIMIENTOS DEL MISMO GÉNERO".

SUBRAYÓ QUE ESA ERA "LA ÚNICA MANERA DE QUE TODOS LOS NIÑOS DE CHILE TENGAN LAS MISMAS OPORTUNIDADES DE ESTIMULACIÓN Y DESARROLLO, Y LA ÚNICA RESPUESTA QUE PERMITIRÁ UNA INTEGRACIÓN DIGNA DE LA MUJER TRABAJADORA A LA ECONOMÍA NACIONAL".

TAMBIÉN PROPUSO "HACER EFECTIVA LA ASPIRACIÓN DE UNA ESCOLARIDAD OBLIGATORIA DE DIEZ AÑOS CONTENIDA EN EL PROYECTO DE LEY ORGÁNICA CONSTITUCIONAL DE EDUCACIÓN"

POR ÚLTIMO, EN CUANTO A EDUCACIÓN, SEÑALÓ COMO META DE SU PROGRAMA, "AUMENTAR EN UN CINCUENTA POR CIENTO EL GASTO EN EDUCACIÓN, SIEMPRE QUE LA ECONOMÍA CREZCA AL CINCO O SEIS POR CIENTO ANUAL".

10. EN RELACIÓN CON LA EDUCACIÓN, LAGOS AFIRMÓ QUE: "QUIERO QUE MI CANDIDATURA SEA LA CANDIDATURA DE LOS JÓVENES, ESPECIALMENTE DE LOS MÁS POBRES. LAS ASPIRACIONES Y LOS PROBLEMAS DE LOS JÓVENES SON LAS ASPIRACIONES Y PROBLEMAS DE TODAS LAS FAMILIAS DE CHILE"

11. EL CANDIDATO PUSO DE RELIEVE LOS GRAVES PROBLEMAS DE SALUD QUE AFECTAN A LOS HOGARES CHILENOS Y PROPUSO UNA MEDIDA PARA SOLUCIONARLOS: "UNA MEDIDA PRIORITARIA DE NUESTRO PROGRAMA DE GOBIERNO CONSISTIRÁ EN GARANTIZAR A TODOS LOS CHILENOS UNA CANASTA BÁSICA UNIVERSAL DE PRESTACIONES DE SALUD, QUE ERRADIQUE DEFINITIVAMENTE DE LAS FAMILIAS CHILENAS EL TEMOR A LA ENFERMEDAD, PORQUE EL DINERO NO ALCANZA PARA QUE HAYA SALUD".

12. SOBRE LOS DESAFÍOS PARA ALCANZAR LA META DE UN CHILE MODERNO PARA TODOS DIJO: "ES IMPERATIVO PARA QUE HAYA DESARROLLO SOSTENIDO QUE EL EMPRESARIO RECONOZCA EN EL TRABAJADOR A SU COOPERADOR INDISPENSABLE EN EL PROCESO PRODUCTIVO. TAMBIÉN ES NECESARIO QUE EL TRABAJADOR, POR SU PARTE, ACEPTÉ Y PROPORCIONE AL EMPRESARIO EL ESPACIO QUE REQUIERE ESPACIO PARA QUE DESARROLLE SU CREATIVIDAD Y SU CAPACIDAD DE INNOVACIÓN Y CREACIÓN DE RIQUEZA".

13. REFIRIÉNDOSE A LOS GRAVES PROBLEMAS DE MEDIO AMBIENTE QUE AFECTAN A CHILE SEÑALÓ QUE: "NUESTRA CONCEPCIÓN DEL DESARROLLO EXIGE TAMBIÉN RESPETAR NUESTROS RECURSOS NATURALES Y LA CALIDAD DE NUESTRO MEDIO AMBIENTE. AL IGUAL QUE LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS, ESTA TAREA ESENCIAL PARA LA DIGNIDAD Y CALIDAD DE VIDA DE LAS PERSONAS, NO RECONOCE NI BANDERÍAS POLÍTICAS NI FRONTERAS".

SANTIAGO, 16 DE ENERO DE 1993